

La Syrie dénonce la présence de forces françaises et allemandes sur son territoire



Le Caire, 15 juin, (RHC).- Le gouvernement syrien a dénoncé la présence de «forces spéciales» françaises et allemandes dans deux zones du Nord de la province d'Alep.

L'Observatoire syrien des Droits humains a confirmé la présence de ces forces étrangères dans les zones de Kobané et de Manech.

Citant des sources du ministère syrien des Affaires étrangères, l'agence de presse SANA condamne «la violation des principes et des buts de la Charte de l'ONU et l'agression flagrante de la souveraineté et de l'indépendance de la Syrie»

La semaine dernière, Talal Salu, porte-parole de l'alliance kurde-arabe, Forces de la Syrie Démocratique, a déclaré à l'agence espagnole de presse EFE que des experts militaires français entraînaient ces troupes dans la lutte contre l'État Islamique.

La source citée par SANA signale que la présomption du fait que la présence de ces troupes a pour cause la lutte contre le terrorisme ne peut tromper personne car la lutte efficace et légale contre le terrorisme requiert la collaboration du gouvernement légitime de la Syrie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/96915-la-syrie-denonce-la-presence-de-forces-francaises-et-allemandes-sur-son-territoire>



Radio Habana Cuba